



LOS ENVÍOS DE UVA ALCANZARON LOS US\$179 MILLONES.

Exportaciones de la región crecen 68 % en primer trimestre lideradas por uvas, cerezas y paltas

ECONOMÍA. Envíos de la zona, sin considerar cobre, tuvieron como principales destinos los mercados de China, Estados Unidos y Japón.

Un importante aumento mostraron las exportaciones regionales, sin considerar el cobre, durante el primer trimestre de este año. Los envíos sumaron US\$ 771 millones, equivalentes a un incremento de 68,2 %, según da cuenta el último informe de 445881

Inteligencia de Mercados de ProChile.

Entre los productos que lideraron la canasta exportadora regional destacaron las uvas cuyos envíos se incrementaron un 76 %, llegando a un monto de US\$ 179 millones.

También fue un buen pe-

riodo para las cerezas, que sumaron US\$ 139 millones, lo que equivale a un alza de 277 %. Otro producto destacado fueron las paltas con US\$ 76 millones, lo que significó un aumento de 399 %.

Los principales destinos de los envíos locales fueron China

con un total de US\$ 163 millones, lo que representó un alza de 140 %; Estados Unidos con US\$ 149 millones, creciendo un 68 %; y Japón, con envíos por US\$ 44 millones, lo que evidenció un incremento de 121 % en la comparación anual. "Este crecimiento es el reflejo del tra-

bajo conjunto entre el sector público y privado, de productores y empresas que apuestan por la calidad y la innovación,

y de mercados que valoran nuestros productos y servicios", dijo el director regional de ProChile, Ivo Sandoval. **cos**